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前期 生徒総会 
 
5 月９日に前期生徒総会が行われました。 
平成３０年度のスローガンは 

「煌」に決まりました。 

また活動方針として    ・爽やかな挨拶 
・交通事故０ 
・行事の活性化 

の３つが挙げられました。 
話し合いでも様々な質問や意見が出され、学校再編プログラムの話もしたりと、とて

も有意義な話し合いの場になったと思います。特に再編プログラムは今後の四高に関わ

る大事なことなので今回のように全校生徒で考えていけたらいいと思いました。 

 （生徒会長の説明）  

（総会参加生徒）   


